



MIRRAR

ABOUT

Die Electro/Alt-Pop Band MIRRAR wurde 2016 von Dorin und Jannis gegründet. Mit ihrer Liebe zu Bands wie Radiohead, Moderat, Portishead und Massive Attack vermischen die beiden Synthesizer, Beats, Samples und Gitarren zu Songs, die ihre Hörer*innen auf eine Reise durch ekstatisch tanzbare Höhen und trippig-melancholische Tiefen mitnehmen. Nach verschiedenen Formationen, Touren durch Europa und der LP "The sound of things falling" stieg 2021 Sängerin Keshia als festes Mitglied in die Band ein. Die neusten Singles, „Strangers“ und „Spectrum“ zeigen, wie die Band seitdem ihr Klangbild verändert und erweitert hat.

LINKS



www.mirrar.de

NEUESTE MUSIK

[Spectrum](#)

[Strangers](#)

LIVE VIDEOS

[Strangers @Musikspeicher](#)

[Platitude @Club Stereo](#)

PRESSE FOTOS

[Herunterladen](#)

BOOKING

Luciana Padua

management@mirrar.de